

Podría aplazar OPEP reunión de diciembre

Viena, noviembre 17. (UPI). (Por Ferry Wimmer). Los expertos económicos de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), continuaron hoy sus discusiones acerca de un aumento en los precios del crudo en medio de especulaciones según la cuales la próxima conferencia ministerial del cartel podría ser aplazada, quizás por varios meses.

La comisión económica de la OPEP, que inició aquí sus deliberaciones el lunes último, tiene la misión de elaborar las recomendaciones para un nuevo aumento en los precios

petroleros a ser resueltos en la reunión ministerial programada para el 15 de diciembre en Qatar. Pero algunos gobiernos de la OPEP, según informaciones difundidas en varias capitales, estaban considerando un eventual aplazamiento de la reunión debido a que la fecha coincide con cruciales sesiones de la conferencia de París sobre cooperación económica internacional, también llamada "diálogo norte-sur".

"No tenemos notificación de un aplazamiento", declaró el jefe de información de la OPEP, Hamid A. Zaheri. "En lo que a

— Pasa a la página 28 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

TRES BELLEZAS. Londres, noviembre 17. (AP). Tres competidoras en el Concurso de Miss Mundo, cuya culminación llega a su fin mañana jueves en Londres, posan hoy para los fotógrafos con los moños hechos para el peinado que lucirán en la gran final. Son ellas: Miss Libano, Souad Nakhoul, Miss Brasil, Adelaide Fraga de Oliveira Filha; y Miss Bermuda Vivienne Hollis.

SIP pide a Geisel cese de atentados contra la prensa

Miami, noviembre 17. (UPI). La Sociedad Interamericana de Prensa pidió hoy al presidente de Brasil, Ernesto Geisel, que "movilice los máximos recursos" de su gobierno para "poner fin al terrorismo desatado por la llamada Alianza Anticomunista Brasileña". La petición fue formulada por Guido Fernández, presidente de la Comisión de Libertad de Prensa e Información de la SIP y director de La Nación, de Costa Rica, a raíz de un reciente atentado dinamitero contra la revista "Opiniao", de Rio de Janeiro.

Fernández dice en su cable al presidente Geisel que "la SIP está profundamente preocupada por los recientes atentados terroristas dirigidos contra periódicos y otras

instituciones brasileñas por la llamada Alianza Anticomunista Brasileña.

Ultimo atentado

"El último de estos atentados fue dirigido el lunes pasado contra la revista "Opiniao", en que los terroristas dejaron una nota

— Pasa a la página 28 —

Encadenan a su cama convicto que intentó quitarse la vida

Ciudad del Lago Salado (Utah), noviembre 17 (UPI). El asesino convicto Gary Gilmore, quien conjuntamente con su prometida trató de terminar su vida en un pacto suicida con una sobredosis de píldoras para dormir, fue encadenado a su cama después que se dilatará una vez más la fecha en que había pedido que se le ejecutara. La Junta de Perdones de Utah, que había proyectado discutir el caso, señaló que retardaría la audiencia hasta su sesión regular del 8 de diciembre, o que programaría una audiencia especial más temprano, tan pronto Gilmore se haya recuperado.

Gilmore, de 35 años, asesino confeso de dos estudiantes universitarios en la zona de Provo (Utah) el verano pasado, estaba

en condición "bien grave" en un hospital de esta ciudad con neumonía en el pulmón derecho.

En condición crítica

Nicole Barrett, de 20 años, divorciada madre de dos niños que había dicho que intentaba "paritir" con Gilmore cuando éste mu-

— Pasa a la página 11 —

Joven rescatado en Colombia mediante pago millón de Dls.

Bogotá, noviembre 17. (Latin). Un rescate sin precedentes de un millón de dólares, habría sido pagado por la liberación de un joven estudiante, quien recuperó su libertad el lunes en esta capital, luego de permanecer secuestrado durante seis días. Según una versión publicada hoy por el matutino "El Espectador", la fabulosa suma habría sido completada con aportes de miembros de la colonia judía, con la cual el padre de la víctima, Eduardo Durán, está estrechamente vinculado a través de una empresa textil.

La víctima fue identificada como Eduardo Durán hijo, quien ayer rindió declaración de su peripetia al juez de instrucción penal militar Rodrigo Vargas. Durán fue secuestrado por un

número no precisado de personas el 9 de noviembre en un Concurrido sector del norte de la ciudad.

Reapareció

Fue obligado a abandonar su vehículo y abordar otro que estaba en poder de los secuestradores. Reapareció en la noche

— Pasa a la página 11 —

Alza en Bolsa de Valores de N. York

Nueva York, noviembre 17. (UPI). Las sorprendentes informaciones relacionadas con las negociaciones petroleras, las perspectivas de una reducción impositiva, y un aumento en los ingresos personales se sumaron para generar un alza del mercado de valores en la jornada de hoy que tuvo un activo régimen de opera-

— Pasa a la página 13 —

4 terroristas abatidos al asaltar hotel en Jordania

Ammán, noviembre 17. (UPI). Cuatro terroristas no identificados se apoderaron del lujoso Hotel Intercontinental, matando a un recepcionista y a otro empleado, pero finalmente fueron abatidos por comandos del ejército, luego de un asedio y tiroteo que duró cuatro horas. Dos huéspedes del hotel, uno norteamericano de origen jordano y el otro un holandés, además de un transeúnte, resultaron heridos en el incidente, según informó un vocero del gobierno.

Siete muertos

Tres de los cuatro terroristas y dos soldados murieron en el

tiroteo, con lo que el total de muertos subió a siete.

El cuarto asaltante fue seriamente herido, trasladado a un hospital y arrestado", según anunció un comunicado del gobierno.

— Pasa a la página 6 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

Retíranse 3 candidatas más del concurso de Miss Mundo

Londres, noviembre 17. (UPI). Otras tres reinas de la belleza se retiraron hoy del Concurso Miss Mundo en protesta por la política racial de Sudáfrica, mientras que uno de los auspiciadores de la competencia pidió a Sudáfrica que retirara a una de las dos concursantes que ha presentado. Los gobiernos de Sri Lanka, Malasia y de las Islas Seychelles, pidieron a sus bellas representantes retirarse de la competencia debido a que Sudáfrica presentó a dos concursantes, una negra y otra blanca.

Las tres nuevas deserciones se añaden a las de India, Liberia, Swazilandia y Mauricio que hace algunos días se retiraron a solicitud de sus respectivos gobiernos.

Las protestas en el concurso Miss Mundo han sido organizadas

por el Comité Olímpico No Racial Sudafricano (SAROC).

La organizadora del concurso, Julia Morley, criticó hoy a SAROC en una conferencia de prensa, pidiéndole que pusiera fin a sus demandas.

Indignada

Previamente la señorita Morley calificó al organizador de SAROC,

— Pasa a la página 6 —

LÁ PEINAN. Londres, Nov. 17. (AP). Miss Brasil, Adelaide Fraga de Oliveira Filha, de 18 años, es peinada hoy en un hotel de Londres, para la gran final del Concurso de Miss Mundo.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

HOTEL ASALTADO. Ammán, Jordania, noviembre 17. (AP). Foto del Hotel Intercontinental de Ammán, Jordania, que fue asaltado hoy por cuatro terroristas que se apoderaron de varios rehenes,

antes de ser dominados y abatidos a tiros por soldados jordanios tras un prolongado tiroteo que dejó como saldo siete muertos y varios heridos.

al cerrar la edición